

## 30. Le billet d'Hélène : un retour avec quelques nouveautés

J'ai interrompu pendant de longs mois l'édition de mon billet, je n'ai pas cessé pour autant mon activité professionnelle.

**Pourquoi ce long silence** que certains d'entre vous m'ont gentiment reproché ?

J'invoquerai deux raisons :

- Mon métier, que j'exerce toujours avec enthousiasme et sans modération, grignote souvent sur ma vie privée. J'ai eu besoin de toute mon énergie pour en gérer certains événements douloureux. La rédaction de mon billet m'a paru secondaire dans une période difficile.
- J'étais lasse du ronron mensuel du « Billet d'Hélène » et de cette contrainte drastique que je m'étais imposée. Au diable cette régularité de métronome !

**Pourquoi le retour du « Billet d'Hélène » ?**

J'ai souhaité répondre à la sollicitation de nombreux clients, mais **à mon rythme**, pour éviter la lassitude (la mienne, la vôtre) et garder une certaine liberté.

**Quelques nouveautés**

J'ai voulu y apporter quelques améliorations par **l'ajout éventuel de supports sonores** (Peut-être avez-vous cliqué sur la barre située en tête de mon billet pour le lire en musique ?), **de photos ou d'articles**.

Je désirais aussi vous permettre de me faire part plus facilement de **vos commentaires** (positifs ou négatifs, ils m'intéressent toujours), de vos réactions et de vos suggestions : vous trouverez donc désormais dans mes billets un lien direct vers ma messagerie. Libre à vous d'en faire usage si vous le souhaitez...

J'ai fait appel à mon informaticien\*, celui qui a créé mon site il y a six ans et n'a cessé de l'améliorer au fil de mes demandes. Il en a donc simplifié et perfectionné l'administration pour l'adapter à mes nouvelles exigences. Merci, Jean-Marc!

**Aujourd'hui je me borne à vous informer en musique de la reprise de mes billets et des changements que j'ai souhaité y apporter pour vous en rendre la lecture plus agréable.**

N'hésitez pas à me faire part de vos réactions qui n'apparaîtront pas sur le site (ce n'est pas un blog!) mais auxquelles je ne manquerai pas de vous répondre personnellement! Avez-vous

apprécié l'accompagnement musical que je vous ai proposé aujourd'hui ? Etes-vous satisfait de pouvoir me faire part de vos commentaires ? Y a-t-il des sujets que vous souhaiteriez me voir aborder dans un de mes prochains billets ? **Je reste ouverte à vos suggestions...**

A bientôt!

H.B.